Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 123 m2
Référence 718V1937M
Prix 415 000 €

Le Muy
Maison a vendre (83490
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Maisons &
APPARTEMENTS

Maison familliale individuelle située dans un quartier proche du centre-ville au muy,
83490. Proches commerces, 300 metres écoles et college. A 5 minute du péage,
15 de la gare tgv et 20 minutes de la mer et aux portes du verdon. d'une superficie
de 123 m?2 et sur un terrain de prés de 1000 m2 en zone uc du plu a 40 % ......
Cette maison sur deux niveaux, construite en 1985, est en bon état. Elle dispose
d'un spacieux séjour de 34 m2, ainsi que d'une cuisine indépendante aménagée.
Cette demeure compte quatre chambres dont une suite avec sa salle d'eau et son

wc, une salle de bain et un wc ...

Detached family home located in a neighborhood close to the town center of le
muy, 83490. Nearby shops, 300 meters to schools and middle school. 5 minutes
from the toll station, 15 from the tgv train station, and 20 minutes from the sea and
at the gateway to the verdon. With a living area of 123 m? on a plot of nearly 1000
m?2 in uc zone of the plu, allowing 40% build coverage... This two-level house, built
in 1985, is in good condition. It features a spacious living room of 34 m2, as well as
a separate fitted kitchen. This home includes four bedrooms, one of which is a suite

with its own ...

AGENCE DU COIN GM
1 rue carnot - 83490 LE MUY
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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